

## ABSTRAK

**Tiara Setiawaty.** Bimbingan Karir Melalui Kegiatan Keterampilan Dalam Meningkatkan Kemandirian Warga Binaan (Penelitian Telaah Bimbingan Agama di Lembaga Permasyarakatan Wanita Kelas II A Bandung)

Bimbingan karir merupakan upaya pemberian bantuan kepada seseorang agar dapat memecahkan masalah karir. Bimbingan karir juga terkait dengan kemampuan perkembangan kognitif, afektif ataupun keterampilan yang membantu individu mengembangkan karirnya sepanjang hayat. Ketika warga binaan kembali kepada masyarakat mereka pasti akan kesulitan mendapatkan kepercayaan dari masyarakat yang lainnya dan membutuhkan waktu agar bisa mengembalikan kepercayaan. Untuk itu warga binaan di berikan pengetahuan dan kegiatan sebagai modal awal untuk kembali kepada masyarakat dengan mandiri dalam berkarir.

Tujuan dari penelitian ini adalah: pertama untuk mengetahui program bimbingan karir melalui kegiatan keterampilan dalam meningkatkan kemandirian warga binaan, kedua untuk mengetahui proses bimbingan karir melalui kegiatan keterampilan dalam meningkatkan kemandirian warga binaan, ketiga untuk mengetahui bimbingan karir melalui kegiatan keterampilan dalam meningkatkan kemandirian warga binaan

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif untuk mendapatkan informasi peneliti menggunakan pendekatan observasi, wawancara, dokumentasi untuk mendapatkan data dan informasi selanjutnya dianalisis oleh peneliti dengan cara mendeskripsi segala informasi yang diterima dari informan dengan data yang dibutuhkan. Kemudian penulis menyimpulkan informasi tersebut untuk menjawab penelitian. Bimbingan karir di Lembaga Permasyarakatan Wanita Kelas II A Bandung ini sesuai dengan tujuan bimbingan karir mengenal minat bakat, memiliki keterampilan, menyadari dan memahami nilai-nilai yang ada dalam dirinya dan ada dalam masyarakat, mampu melaksanakan keputusan karir secara nyata dalam bentuk mengintegrasikan semua nilai yang terkandung dalam bekerja, serta warga binaan diharapkan mandiri dalam emosi, berpkir, dan bertindak untuk kembali kepada masyarakat. Dengan pelatihan dan pengalaman yang diberikan kepada warga binaan bisa mengimplementasikan dengan bisa hidup mandiri tanpa harus bergantung kepada orang lain.

Hasil bimbingan karir melalui kegiatan keterampilan yang diberikan kepada warga binaan setelah diberikan pelatihan dan pengetahuan berbagai macam keterampilan serta mengenal minat bakat yang dimana itu sesuai dengan teori bimbingan karir yang mempunyai keterampilan serta mengenal minat bakat yang ada pada diri sendiri.

**Kata Kunci :** Bimbingan Karir, Kemandirian, Warga Binaan.